
 

 

 

第第１１３３５５４４回回    例例  会会    （（平平成成２２７７年年６６月月１１２２日日））    
本本日日ののププロロググララムム    一一年年をを振振りり返返っってて  理理事事役役員員各各委委員員長長  

              会会員員増増強強RR--財財団団合合同同セセミミナナーー報報告告  佐佐藤藤林林平平・・渕渕野野瑛瑛木木会会員員

前例会の記録  （第１３５３回 平成２７年６月５日）  
・会員数    ３９名  

・出席者    ３６名    ・出席率  ９２・３１％  

・欠席者      ３名  金子  狩屋  椋梨の諸君  

・５月８日メーキャップ後の出席率   ９２・３１％→９４・８７％に補正  

    ５月１３日玉島 RC へ岡辺賢二君  

・ゲスト   な し     

・ビジター  茅原 健次様・福谷 信行様（総社吉備路 RC） 堀 泰典様（笠岡 RC）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１０年と１０３日に当たり、笠岡東ロータリークラブ

は創立２８年と１７２日に当たります。  

先々週は、中村ガバナー補佐様、武南様の例会訪問をうけての親睦夜間例会では会員皆様に大変お世

話になりました。 

５月２３日、次年度 IM においてご講演をお願いしております竹内昌彦先生の映画が笠岡市民会館に

おいて上映されました。当クラブからも数名の方が来場されておられました。良い映画でしたので、

ご講演も今から楽しみです。 

５月３０日、次年度ガバナー補佐会と、会員増強ロータリー財団合同セミナーが岡山プラザホテルに

おいて開催され、鈴木次期ガバナー補佐、中務副会長、長鋪副幹事、渕野会員、佐藤会員にご参加頂

きました。 

６月２日、第２回 IM 実行委員会が開催されました。 

・幹事報告 第２６９０地区ロータアクト地区代表より、リーダーシップフォーラムのご案内を頂いて

おります。日時：H27 年６月２１日 (日 )１４：００～１６：４０ 場所：児島市民交流センター  

RI 日本事務局より、財団 NEWS６月号をメールにて頂いております。  

ロータリーレートのお知らせ、６月は１ドル１１８円です。  

例会変更のお知らせを、児島東 RC より頂いております。  

近隣クラブより週報を、児島東 RC より頂いております。  

国際ソロプチミスト笠岡より、チャリティーゴルフ大会参加に対するお礼状が参っております。  

カブトガニ保護啓発運動散会に対するお礼状が参っております。  

・委員会報告  親睦活動委員会より、会長幹事慰労夜間例会のご案内とお知らせ。    

・配  布     週 報    ・食  事  焼き魚定食  

◎スマイル(6月度お誕生日：越智信子君 結婚記念：吉岡孝恭、三宅達夫の諸君) 

工藤一郎君  茅原様、福谷様遠方よりメーキャップようこそいらっしゃいました。またゆっくり  

お酒を飲みましょう。恵谷さん卓話宜しくお願い致します。  

中務祺九大・長鋪方隆君 茅原様、福谷様ようこそいらっしゃいました。  

三宅達夫君  茅原様ようこそ。今後とも宜しくお願いします。残り 1 ヶ月となりました。  

原田俊三君  第 2 回 IM 実行委員会に多数の参加を頂き有難うございました。  

 
。 

鈴木紘一君  原田実行委員長のもと第 2 回 IM 実行委員会が開催され成功を実感しました。  

田淵純雄・佐藤林平君  夜間例会ではおいしいお酒を少し頂きました。  

山本雅夫君  先々週の夜間例会お世話になりました。美味しいお酒を有難うございました。  

岡辺賢二君  先々週の夜間例会で中村ガバナー補佐よりの食パンをじゃんけんで買取りまして家内に  

大変喜ばれました。  

恵谷龍二君  本日卓話をさせていただきます。  

奥野千秋君  今日息子に第 2 子が誕生する予定ですが、安産を祈願してスマイルさせて頂きます。  

江原和之君  税理士会笠岡支部の支部長を拝命しました。会への出席が少なくなるかもしれません  

が宜しくお願いします。  

渕野瑛木君 「歯と口の健康週間」中のむし歯予防のお話を金光学園幼稚園で行って来ました。私の  

ライフワークです。（山陽新聞と笠岡放送で取り上げて頂きました。）  

福嶋啓祐君  戦後 70 年メモリアル親子展が小野竹喬美術館で 7 月に開催されます。戦死された息子  

さんの日本画も素晴らしいです。  

小川隆則君  ビジターに大勢来て頂き心より歓迎します。またスマイル拠力有難うございました。  

スマイル ４１，０００円 

●プログラム  会員卓話 恵谷  龍二会員  
日本の人口問題と 100 年続いている企業について  

1600 年は約 1200 万人、明治初期は約 3300 万人、戦後は約 7200 万人、2010 年は約 12600 万人と人口が  

増加したが、2020 年には 12000 万人の見込みで、特に労働力人口の減少が大きな問題である。  

岡山県の年齢別人口は 2010 年 15 歳～64 歳 119 万人、2040 年 87 万人まで減少し、働く人も消費する人も  

減っていく。笠岡市は 31 千が１７千、浅口市は 20 千が 12 千の労働力人口になる。女性の人口が東京とか  

岡山市の都市部に集中し、山陽本線沿いはまだいいが、全国では相当数の市町村が消滅するのではないか。  

国税庁の源泉徴収義務の資料から給与所得の推移は戦後から 100 倍以上に増加したが今後は所得が下がる。  

厚労白書では社会保障費が 2012 年 109 兆から 148 兆に増加する税収・保険料で 40 兆の負担するのは難し  

いのではないか。経団連の資料にある「６つのエンジン」の改革の実現と名目３%程度の持続的成長で、  

名目 GDP が 514 兆から 847 兆に伸びるが、現在の長期債務残高も 1024 兆から 1355 兆に伸びる。今のま  

まだと名目 0.8%程度の経済成長で名目 GDP が 557 兆に伸びるが、長期債務残高も 2505 兆に伸びる。  

このような状況では、日本の内需産業は相当大変な時が来るのではないか。最高の所得時の 1998 年は 29 兆  

のマーケットが昨年は 23.5 兆に縮小している。外需産業は海外進出で生き残りを図っているが外食産業の  

労働生産性は低い。1000 年企業は 9 社で旅館業が４社を占める。200 年企業は世界で 5586 社、内日本は  

3146 社を占めている。この企業は明確に何かをもっている。日本の 100 年企業は 27 千社ある。長寿企業  

は家訓、技術の伝承、素材を大切にする。  

「理念に基づく」「技術の継承」「人を大切に」「急速拡大をしない」が長寿企業を創る基本であろう。  

次週以降のプログラム＆行事予定   

 ６／１９（金） 第 3 例会  一年を振り返って  工藤会長・三宅幹事  

 ６／２５（木） 5 クラブゴルフ大会     ９：３０スタート  瀬戸内海ゴルフ倶楽部  

 ６／２６（金）→２７日 (土 )に変更  

 ６／２７（土） 会長幹事慰労夜間例会    １９：００～  くらしき茶寮  

 ６／２８（日） ４クラブゴルフ大会     ８：２４スタート  吉備カントリークラブ  


